



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 4

07/06/2022

NACIONAL



#MANDAAEBRARD

**AMLO
RECHAZA
CUMBRE
DE BIDEN
P4**



EL HERALDO DE MÉXICO

PAÍS

MARTES / 07 / 06 / 2022

COORDINADORES: RICARDO SÁNCHEZ, ARTURO LÓPEZ Y LOURDES VALENZUELA
EDITOR GRÁFICO: FELIPE LAMAR DE LUENA

H

E

El presidente Andrés Manuel López Obrador decidió no asistir a la Cumbre de las Américas,

en Los Ángeles, California y a cambio visitará Oaxaca, la zona afectada por el huracán Agatha.

También adelantó que en el mes de julio visitará la Casa Blanca a un encuentro con su homólogo estadounidense, Joe Biden, para seguir tratando el tema de la integración de todos los países de América y todo relacionado con la migración.

"Informarle al pueblo de México que no voy a asistir a la Cumbre, va en mi representación y en la del gobierno Marcelo Ebrard. Y no voy a la Cumbre porque no se invita a todos los países de América y yo creo en la necesidad de cambiar la política que se ha venido imponiendo desde hace siglos", dijo.

En la mononera, el mandatario insistió en la necesidad de dejar a un lado la exclusión, el querer dominar sin razón alguna y el no respetar la soberanía de los países, por lo que no puede haber Cumbre de las Américas —dijo— si no participan todos los países del continente.

Lamentó no encontrarse con Biden y celebró la buena relación que tiene con él, pero en este caso "siento que hay muchas presiones de los republicanos, y sobre todo del Partido Republicano y algunos demócratas", así como de la comunidad cubana en Florida.

Explicó que los cubanos radicados en EU, así como el senador demócrata, Bob Menéndez, tienen mucha influencia en la política estadounidense, pero "desde mi punto de vista están actuando con odio y no quieren la hermandad de los pueblos", haciendo sufrir al pueblo abnegado y digno de Cuba.

"Pero si seguimos así, dependiendo de la decisión de un señor, de su influencia, pues entonces estamos actuando de manera sectaria, traficando con el dolor de los pueblos, sacando provecho, medrando en lo político y en lo económico. Eso no", expuso.



SUSTITUTO

El mandatario López Obrador informó que el canciller Marcelo Ebrard representará a México en la Cumbre de las Américas.

#ENVÍA A EBRARD

RECHAZA
PRESIDENTE
IR A CUMBRE

EN SU LUGAR VIAJA A OAXACA A VISITAR A VÍCTIMAS DE AGATHA. ANUNCIA QUE EN JULIO VA A LA CASA BLANCA

28

• AÑOS TIENE QUE SE ORGANIZA LA CUMBRE EN DIFERENTES PAÍSES.

POR FRANCISCO NIETO

¿A QUÉ VA AL ISTMO?

31

• MUNICIPIOS DE OAXACA QUEDARON AFECTADOS.

9

• DECEOS, TRAS EL PASO DE AGATHA.

Insistió que en el caso del bloqueo cubano se puede considerar como una especie de genocidio, pues se trata de una "tremenda" violación de derechos humanos, afirmó el presidente López Obrador.

En ese sentido, adelantó que durante los días de la Cumbre visitará la zona afectada por las lluvias en el sur de la sierra oaxaqueña y recorrerá comunidades del Istmo de Tehuantepec.

ALISTA

1

• Durante su visita a Washington, el Presidente

2

• El embajador de México en Estados Unidos, Esteban

3

• Mientras, en Oaxaca se realiza un censo para